

Assemblée générale Saison 2023 - 2024

12 juillet 2024

Présents : Celine Bauduffe, Vladimir Vasilev, Eric Cidrack, Maxime Meyer, David Bouzonie, Mickael Pinaud, Julie Maury, Sebastien Segeral, Adrien Dache, Alexis Fuhry

Début séance : 20h - autour d'un apéro (le club paye les burgers cette année).

Bilan Moral

La saison 2023 - 2024 a compté 13 licenciés. Si quelques personnes sont parties du club et le nombre de licenciés à diminuer par rapport à l'année 2024, nous avons eu le plaisir d'avoir 3 nouveaux licenciés.

Une année sportive correcte avec une belle participation aux entraînements du lundi, surtout en début d'année, puis un noyau sportif à partir de la mi-saison d'une petite dizaine de personnes le lundi.

Les entraînements du jeudi sont moins plébiscités (seulement quelques licenciés viennent le jeudi).

Le club a été présent sur quelques tournois (principalement représenté par Sébastien, mais Céline a fait et a remporté un tournoi en double et Maxime a participé à son premier tournoi).

L'année a été marquée au niveau des membres principaux, par les soucis de santé de Céline qui l'a éloignée des cours pendant plus de deux mois et par les différents projets professionnel de Vladimir.

Comme l'année dernière, Sébastien a arrêté sa saison au début des beaux jours pour passer au vélo.

Cette année, le président du bureau n'a pas pu venir au club pour raisons personnelles. Il sera prévu un changement de président pour la nouvelle saison.

Pour le moment, il est prévu de garder les mêmes créneaux d'entraînements. Il serait intéressant de voir avec la mairie si d'autres créneaux sont libres, car le gymnase ne semble plus beaucoup utilisé.

Le club a gagné en visibilité cette année avec la création d'un site dédié rattaché à Sport Région (<https://clubdelamarquise.sportsregions.fr/>) et créé par Maxime, ce qui a permis le contact de nouveaux joueurs (malheureusement trop jeunes pour rejoindre le club) et le contact de France Bleu Limousin en fin de saison pour faire la promotion du club.

Comme l'année dernière, aucun tournoi interne ou externe n'a été organisé par le club cette année.

Notre demande de chauffage pendant l'hiver a la mairie n'a pas abouti. Il va être important de voir pour la lumière et les fuites sur le toit.

Nous remercions la ville de Pompadour ainsi que le département pour leur soutien et remercions également tous les licenciés qui ont participé à animer la vie du club tout au long de cette année.

Bilan Financier

Cette saison enregistre une perte financière liée au faible nombre de licenciés. La prise en charge des tournois, notamment ceux joués par Sébastien, représente la plus grosse dépense du club cette année suivie par la participation au repas de fin d'année. Les frais liés aux licences, ainsi que l'achat de volants et cordages représentent, eux aussi, des postes importants, mais sont compensés en étant les seules recettes du club cette année (voir Annexe). Le bilan financier final sera communiqué dans un second temps.

Modification du Bureau

L'assemblée générale valide la constitution du nouveau bureau avec un changement de président.

- **Président** : Maxime Meyer
- **Trésorier** : Julie Maury
- **Secrétaire** : Alexis Fuhry
- **Vice-secrétaire** : Adrien Dache

Ils sont élus à l'unanimité.

Modification des status

Aucune modification des status n'est faite cette année.

Cotisation annuelle

Le montant de la cotisation annuelle pour la prochaine saison reste inchangé par rapport à celui de la saison 2023-2024. Il s'agit d'un montant de 85 euros correspondant au coût de la licence ainsi que d'une boîte de volants.

Propositions des membres pour l'année prochaine

- Il pourra être intéressant d'avoir une formation pour entraîner ou de trouver un entraîneur pour une séance dédiée (par semaine ou toutes les deux semaines).
- Il pourra être intéressant de voir si d'autres créneaux peuvent être alloués pour le badminton, afin de trouver peut-être une autre journée d'entraînement comme le jeudi est de moins en moins plébiscité.
- Il serait bien de voir avec la mairie si nous pouvions avoir de quoi bloquer la lumière extérieure en début et fin de saison, le soleil ne permettant pas de jouer correctement.
- Passage à Radio PAC
- Journée porte ouverte en septembre
- T-shirt

- Cote sportif, ce sont les tournois qui rapporte de l'argent
- voir pour remplacer certains poteaux

Fin de séance : 20h30

BILAN FINANCIER 2023 - 2024
